
“Mi capita spesso di porgere l’altra 
guancia, di perdonare un mio compagno. 
Vorrei però anche fargli capire �
che il suo modo di comportarsi è 
sbagliato. Cosa posso fare?”

Se non lo fate e se non lo facciamo, �diventiamo responsabili del male che fanno loro; quindi bisogna stare attenti: il Vangelo vuole �tutte e due le cose.

Dite: "Guarda, questo 
non va bene, questo...". 

C.	  Lubich	  |	  Marino	  |	  Roma	  |	  25.5.	  2002	  

“Perdonare �
e avvertire” 

Però lo stesso Vangelo, che parla �
di perdonare, dice anche che bisogna 
avvertire il fratello che sbaglia. 

Certamente bisogna �

sempre perdonare! 

Da una risposta di C. Lubich - Adattamento Centro Gen 3 
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